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Упоровские конкурсанты 
стали лауреатами - стр. 3

Школы готовы встретить детей 
после каникул - стр. 2 

Коротко о разном

Уголовный розыск - одно из ведущих 
подразделений в системе МВД. Его со-
трудники занимаются оперативно-ро-
зыскной деятельностью, нацеленной 
на предупреждение, пресечение и рас-
крытие преступлений общеуголовной 
направленности. 

Александр Елесин отделение уголовного 
розыска отдела полиции (дислокация с. 
Упорово) возглавляет с января 2017 года. 
В его подчинении три человека. 

На работу в органы внутренних дел Алек-
сандра Сергеевича пригласили после окон-
чания сельскохозяйственной академии. 
Отказываться не стал. Прошёл первона-
чальную подготовку в Тобольске. И вот уже 
почти 15 лет добросовестно несёт службу. 

Сначала молодому человеку предложили 
стать участковым, но после стажировки он 
получил должность оперуполномоченного в 
уголовном розыске. «Самым первым моим 
делом, которое я раскрыл на второй день, 

было хищение мяса из квартиры в Упоро-
во», - вспоминает Александр.

Запомнилось ему одно резонансное 
дело, которое удалось раскрыть их группе, 
- задержание банды, занимавшейся на 
протяжении нескольких лет кражей скота 
на территориях Заводоуковского городского 
округа, Исетского и Упоровского районов 
и Курганской области. Благодаря упоров-
ским оперативникам преступная деятель-
ность криминальной группы, состоящей из 
четырёх человек, была пресечена.

Его отделение в основном занимается 
раскрытием тяжких, особо тяжких престу-
плений имущественного характера, престу-
плений против жизни, здоровья и половой 
неприкосновенности. По итогам 10 месяцев 
этого года было раскрыто 77,3 процента от 
всех совершённых правонарушений, тогда 
как в прошлом году за аналогичный период 
цифра была немного ниже - 75.

«В последние годы самым распростра-
нённым явлением стало телефонное и 

интернет-мошенничество, которое отно-
сится к трудно раскрываемым преступле-
ниям. Поэтому лица, совершающие такие 
противоправные действия против граждан, 
чувствуют свою безнаказанность. Обманы-
вая людей, они получают крупные суммы 
денег. На втором месте находятся кражи», 
- говорит Александр Елесин. 

За время службы в органах он поощрялся 
35 раз. У него много грамот, благодарностей, 
медалей. «Александр Елесин высоко-
квалифицированный специалист в своём 
направлении. Не считаясь с личным вре-
менем, отлично выполняет свои служебные 
обязанности. На его счету много раскрытых, 
в том числе и резонансных, преступлений, 
связанных с убийством, причинением тяж-
кого вреда здоровью граждан», - говорит 
о своём подчинённом начальник отдела 
полиции (дислокация с. Упорово) Дмитрий 
Гольцман.

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора.

Защищали бизнес-проекты
Итоги работы бизнес-школы, которая бы-

ла открыта для старшеклассников по иници-
ативе главы района по  программе «Развитие 
предпринимательства», подвели 5 ноября.
Мероприятие в формате онлайн было 
организовано на базе Упоровской СОШ.
Участники представили свои бизнес-про-
екты по четырём направлениям: индустрия 
красоты, кондитерское производство, ланд-
шафтный дизайн, рекламная деятельность.

В первой номинации победила Татьяна 
Кузнецова из Ингалинского, во второй вы-
играл проект Асем Смагуловой и Арины 
Архиповой их Масальской СОШ. В номина-
ции «Ландшафтный дизайн» лучшей была 
признана работа Вероники Соловьёвой из 
Суерки. Победителем в последней номи-
нации стала Дарина Сарсикеева, ученица 
Упоровской школы.

В Коркино будет газ
Включить в программу газификации 

Тюменской области на 2018-22 годы допол-
нительно с. Коркино Упоровского района – 
такое поручение дал губернатор Александр 
Моор по итогам личного приёма, который он 
провёл в режиме видео-конференц-связи в 
октябре текущего года.

Для газификации 330 домовладений 
предусмотрено строительство 17-кило-
метрового межпоселкового газопровода и 
внутрипоселковых газопроводов в Одиной, 
Дробининой и Коркино протяжённостью 
более 28 км. Ввод в эксплуатацию объекта 
запланирован на конец 2023 года. Ориенти-
ровочная стоимость более 82 млн. рублей. 

 
Строится овощехранилище
В селе Липихе на ул. Бахтиярова про-

должается строительство овощехранилища 
ёмкостью в 10 000 тонн. Общая площадь 
застройки составляет 5 497 квадратных 
метров. По словам главы сельского посе-
ления Никиты Мезенцева, разрешение на 
строительство было получено в сентябре 
этого года, и сразу же началась работа. 
Заказчик и производитель – агрофирма 
«КРиММ». Пуск объекта запланирован на 
lV квартал 2021 года.

Побывали в библиотеке
Учащиеся 5 «А» класса Упоровской шко-

лы на осенних каникулах побывали в район-
ной библиотеке на мероприятии «Осень. В 
гости просим». Ребята отгадывали загадки, 
читали стихи об осени, смотрели видеосю-
жеты про сентябрь, октябрь, ноябрь. Осо-
бый интерес и дух соперничества вызвала 
викторина «Осенние почемучки». «Встреча 
в библиотеке прошла накануне Дня на-
родного единства. Я считаю, что дружба и 
сплочение нашего класса возможны только 
при едином настрое на успех всех ребят, 
родителей и педагогов», – прокомментиро-
вала педагог Ирина Воробьёва. 

Проявили инициативу
Ученики Упоровской школы приняли 

активное участие в акции #Россиянашоб-
щийдом, посвящённой Дню народного 
единства. 

 Наталия Лоткова в социальной сети 
«ВКонтакте» рассказала о традиционном 
русском сувенире – знаменитой  матрёшке. 

Махабат Сулейманова поделилась ре-
цептом любимого национального казахско-
го блюда – баурсак.

Светлана Мальцева ознакомила подпис-
чиков с информацией об участии во Всерос-
сийской акции «Россия - наш общий дом» 
учащихся 9 «А» класса. Она поделилась 
историей от Ании Кудайбергеновой о казах-
ском национальном инструменте – домбре.

Здесь же под хештегом акции #РОС
СИЯНАШОБЩИЙДОМ#УПОРОВСКИЙ
РАЙОН#ОБРАЗОВАНИЕ72 размещены 
рисунки Елизаветы Гапоновой, Виктории 
Канщук и  Дарьи Шиховой.

Лидия  АЛЕКСАНДРОВА.

10 ноября сотрудники полиции 
отметят профессиональный праздник

Александр Елесин за годы службы раскрыл немало уголовных дел.

Как бороться с вредными 
привычками - стр. 6

В  состав 
Упоровского отдела 

полиции входят:

- дежурная часть; 
- отделение уголовного 

розыска; 
- отделение уполномо-

ченных полиции и делам 
несовершеннолетних; 
- группа дознания; 
- следственное отде-

ление; 
- патрульно-постовая 

служба; 
- дорожно-патрульная 

служба; 
- миграционный пункт;
- штабное подразде-

ление; 
- направление испол-

нения административного 
законодательства.
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Говорят упоровцы

Провели дополнительную 
санитарную обработку

Уважаемые сотрудники и ветераны 
органов внутренних дел!

От всего сердца поздравляю вас с профессиональным праздником!
Это особая профессия. Она требует от тех, кто её выбрал, кроме обширных специальных знаний, 

таких качеств, как мужество, отвага, сила воли, самоотверженность.
Сотрудники органов внутренних дел с Петровских времён и до этого дня стоят на страже закона, за-

щищают покой людей и порядок в государстве.
Мы гордимся тем, что в рядах тюменской полиции служат преданные своему делу люди, для которых 

понятие честь и долг - это жизненные принципы. Многие из них удостоены государственных наград, в 
том числе боевых, потому что с терроризмом и преступностью идёт настоящая война и за каждой такой 
наградой героический поступок и спасённые жизни людей. Сегодня мы вместе с вами склоняем голову 
перед светлой памятью тех, кто погиб в этой войне, выполняя свой долг. Мы помним каждого из них!

Искренние слова признательности хочу выразить ветеранам органов внутренних дел, которые оста-
ются в строю и передают свои знания, опыт и славные традиции стражей правопорядка, молодому 
поколению. Особо хочу поблагодарить ваших родных и близких за их понимание, терпение и поддержку.

Желаю вам и вашим семьям крепкого здоровья, мира, добра и благополучия!
Александр МООР, 

губернатор Тюменской области.

***
Уважаемые сотрудники и ветераны 

органов  внутренних дел Упоровского района!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Служба в полиции трудное, опасное, но благородное дело и все вы с честью выполняете свой долг 

перед государством и гражданами. Проявляя мужество, выдержку, полную самоотдачу, вы стоите на 
страже законности и порядка, а  профессионализм и добросовестное отношение к работе помогают 
успешно решать сложнейшие задачи противодействия преступности.          

Хочу выразить благодарность всему личному составу Упоровского отдела полиции и ветеранам МВД 
за достойную службу и активную гражданскую позицию. Уверен, что вы и впредь будете безупречно 
выполнять свои обязанности в деле обеспечения спокойствия и безопасности жителей района, в про-
филактике правонарушений и патриотическом воспитании подрастающего поколения.

В этот праздничный день желаю всем вам и вашим близким крепкого здоровья, семейного благопо-
лучия и успехов в решении поставленных задач. Будьте всегда мужественны, любите свою профессию, 
дорожите ей и, несмотря на все трудности, верно служите нашей Родине!

Леонид САУКОВ, глава района.

Каникулы подошли к концу. 
Несмотря на то, что коронави-
рус не отступает, учёбу в школе 
никто не отменял. Дистанцион-
ный формат обучения на две 
недели определён только для 
учащихся 6-11 классов. Такое 
решение принял оперативный 
штаб региона. Дети с 1 по 5 
класс с начала четверти снова 
сядут за парты. 

Чтобы участникам образова-
тельного процесса ничего не 
угрожало в условиях распростра-
нения COVID-19, во всех ОО про-
ведены дополнительные санитар-
но-противоэпидемиологические 
мероприятия.

Во всех школах и детских садах 
района с 29 октября началась 
трёхэтапная специальная об-
работка с применением моющих 
и дезинфицирующих средств ви-
рулицидного действия. Это было 
предписано главным санитарным 
врачом по Тюменской области. 

Как сообщила методист рай-
онного комитета по образованию 
Юлия Волошина, обработку по-
верхностей и вентиляционных 
систем способом орошения произ-
водили специалисты ООО «МИР», 
наличие и состояние бытовых тер-
мометров в кабинетах проверили 
работники ФБУЗ «Центр гигиены 
и эпидемиологии в Тюменской 
области», заключительную гене-
ральную уборку учреждения сде-
лали своими силами. На сегодня 
полный комплекс санитарных 
мероприятий проведён во всех 
образовательных учреждениях.

Бызовская начальная школа-
сад, структурное подразделение 
Упоровской СОШ, как и все другие, 
работает в соответствии с методи-
ческими рекомендациями Роспо-
требнадзора МР 3.1/24.0178/1-20 
«Рекомендации по организации 
работы общеобразовательных 
организаций в условиях сохра-
нения рисков распространения 
CОVID-19».

Ответственность за соблюдение 
предписанных мер в учреждении 
лежит на медицинском работнике. 
Медсестра Ирина Малахова про-
водит с детьми беседы, по всем 
кабинетам разложила памятки 
по вопросам профилактики. В 

коридорах размещены стенды, 
рассказывающие о том, как убе-
речься от вируса. 

«Во всех помещениях школы и 
сада проведены все необходимые 
виды дезинфекции. Дополнитель-
ная санитарно-противоэпидемио-
логическая обработка завершена 
3 ноября, – сказала руководитель 
структурного подразделения Ма-
рина Калинина. – Кроме этого, 
мы продолжаем регулярно делать 
всё, что было рекомендовано ра-
нее. Не забываем о социальной 

дистанции. У нас усилен про-
пускной режим. Персонал меняет 
медицинские маски каждые 3 часа 
и делает отметку в специальном 
журнале. Информирование роди-
телей проводится онлайн через 
группы в социальных сетях и 
мобильные приложения.

К приходу учащихся созданы 
вполне безопасные условия. 
Взрослые могут не беспокоиться 
за здоровье детей».

   Лидия СОСНИНА.
Фото автора.

Ирина Малахова рассказывает о необходимости профилак-
тических мер, чтобы избежать вирусных заболеваний.

С прошлого года в регионе началась реформа обращения 
с ТКО. Она заключается в том, что коммунальная инфра-
структура в области, состоящая из трёх мусоросортировоч-
ных заводов (в Тобольске, Тюмени и Ишимском районе) и 
перегрузочной станции (в Ялуторовске), будет полностью 
сформирована. Изменения позволят отсортировать для 
дальнейшего вторичного использования не менее 41 про-
цента общей массы твёрдых коммунальных отходов, об-
разующихся в регионе. 

Реформа инфраструктуры ТКО коснулась также и изменения 
системы сбора мусора с придомовых территорий. Если раньше 
люди сами вывозили мешки с отходами на полигон или свалку, 
то с начала 2019 года по региону сбором мусора начало за-
ниматься ООО «Тюменское экологическое объединение». Для 
этого региональный оператор утвердил предложенные районной 
администрацией точки сбора мусора. Всего за эти два года в 
Упоровском районе оборудовали 125 контейнерных площадок, 
причём 68 из них – за 2020 год. 

Казалось бы, условия жизни населения улучшаются – твёрдые 
бытовые отходы забирают прямо около домов. Но основная 
проблема нововведения в том, что не все жители района ответ-
ственно подходят к такой простой задаче. Тонкие пакеты рвутся, 
из них высыпается мусор, а его, в свою очередь, растаскивают 
беспризорные животные и ветер разносит дальше по улицам. 
Именно это и портит внешний вид наших сёл.

С 5 ноября в Упоровском районе по решению ТЭО в соответ-
ствии с СанПиНом изменился график вывоза отходов. Теперь 
сбор мусора будет осуществляться раз в 3 дня. 

О проделанной работе и новом режиме вывоза ТКО вы-
сказались жители Упоровского района.

Высказались 
о мусорной реформе

– Мусор мы выносим перед 
тем, как приезжает машина, 
– точка сбора через дорогу. 
Беспризорных животных у 
нас на улице нет, поэтому 
пакеты никто не разрывает. 
Новый режим вывоза ТКО 
нас устраивает, потому что 
выносим отходы 1 раз в не-
делю. 

К работе коммунальщиков 
у нас нареканий нет. Ждём, 
когда установят контейнер-
ную площадку.

Осторожно, 
коронавирус!

Денис НИКУЛИН, с. Инга-
линское:

– В нашем селе есть кон-
тейнерная площадка для 
сбора ТКО, но она располо-
жена далеко от большинства 
домовладений. Жители чаще 
всего просто оставляют меш-
ки в точках сбора на улицах 
села и нередко собаки рас-
таскивают мусор по округе. 
Думаю, что лучше было бы 
поставить хотя бы по одному 
контейнеру на каждой улице, 
чтоб не портить облик села 
и сохранять чистоту в Инга-
линском. 

Галина ЧИРЯТЬЕВА, с. Ско-
родум:

– У нас точка сбора мусора 
прямо перед домом, и никаких 
проблем из-за этого не возника-
ет: пакеты не копятся, и мусор 
не растаскивается, потому что 
коммунальщики забирают их 
исправно. В социальных сетях 
часто вижу недовольные ком-
ментарии своих земляков, но 
поддержать их не могу. 

Сергей АВЕРИН, с. Емуртла:
Подготовили Регина ГАПОНОВА и Вера ХАЛАЕВА.

Жители райцентра оставляют мусор 
в неустановленных местах.
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Малый бизнес

В День народного единства, 
4 ноября, в учреждениях куль-
туры прошли тематические ме-
роприятия, посвящённые этой 
дате. О праздничном концерте 
работников районного Дома 
культуры и детской школы 
искусств рассказала в своём 
письме в редакцию жительни-
ца райцентра Нина Баннова:

 – Упоровские артисты провели 
для нас концерт «С любовью и 
верой в Россию». Мероприятие 
состоялось, как и было назна-
чено, в 11 часов дня. Из-за огра-
ничительных мер, связанных с 
коронавирусом, народу в зале 
было немного, что позволило со-
блюсти социальную дистанцию. 

Этот праздник для россиян 
особенный, потому что он объ-

Концерт упоровцам  
понравился

единяет все народы. Он учит 
пониманию, уважению по отно-
шению друг к другу людей раз-
ных национальностей. Поэтому 
программа была выдержана с 
учётом всех важных моментов. 

В самом начале нам рас-
сказали об истории этой даты. 
Далеко не все знают, что в но-
вейшей истории России День 
народного единства был уч-
реждён как альтернатива Дню 
примирения и согласия 7 но-
ября (до 1996 года отмечался 
как День Великой Октябрь-
ской социалистической ре-
волюции). В сентябре 2004 
года Межрелигиозный совет 
России предложил сделать 4 
ноября праздничным днём и 
отмечать его как День народно-
го единства. Это было принято 

и утверждено Государственной 
Думой в том же году.

После этого началась кон-
цертная программа. Мы уже 
привыкли и с нетерпением ждём 
выступлений наших любимых 
исполнителей песен и других 
жанров. И на этот раз в ходе 
концерта отлично сочеталось 
душевное исполнение лириче-
ских и патриотических песен. 
Особенно всем понравилась за-
ключительная хорошо известная 
моему поколению песня «Я лю-
блю тебя, жизнь» в исполнении 
Александра Коткова.

 Зрители, как всегда, тепло 
встречали местных артистов 
громкими аплодисментами,  вы-
ражая им свою благодарность.

 К печати подготовила 
Лидия АЛЕКСАНДРОВА.

В этом году в фестивале 
«Димитриевская суббота» 
конкурсанты участвовали не 
только очно, но и дистанцион-
но. Российские и зарубежные 
вокалисты и музыкальные 
коллективы выбрали для себя 
удобный формат.

Первого ноября жюри про-
смотрело видеозаписи конкурс-
ных выступлений участников 
из Голышмановского городского 
округа, Упоровского, Омутинско-
го, Армизонского, Аромашевско-
го, Казанского и Сладковского 
районов.

По итогам третьего отборочно-
го тура конкурса военно-патри-
отической песни лауреатами в 
номинации «Исполнитель песни 
от 14 до 17 лет» стала Викто-
рия Зятькова, а в номинации 
«Вокальные группы от 18 до 35 
лет» – дуэт Ксении Красивиной и 
Валерия Паутова. 

Лауреаты отборочных туров 
выступят в областном центре 
на Международном конкурсе 
«Димитриевская суббота». Дату 
его проведения организато-
ры перенесли из-за сложной  
эпидемиологической  обстановки, 

Получили дипломы 
лауреатов

Из почты редакции

связанной с пандемией, на более 
позднее время.

Виктория Зятькова сейчас 
учится в 11 классе, а в конкурсе 
участвует второй год. Став лау-
реатом, девушка очень обрадо-
валась: «Это здорово! Сейчас я 

жду, когда объявят дату прове-
дения финала в городе Тюмени. 
Думаю, что обязательно в нём 
буду участвовать». 

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Фото автора.

Торжественное открытие  
кафе «Роял» состоялось 5 но-
ября.  Предприниматель Рагим 
Сафаров бизнесом занимается 
почти 15 лет. Первый объект, 
открытый им на территории 
сельского поселения, – магазин 
розничной торговли. 

В Масалях открыли кафе 

«Раньше у нас негде было про-
водить дни рождения, свадьбы и 
поминки, – говорит предпринима-
тель. –  Теперь наш зал способен 
вместить 120 человек. К тому же, 
думаю, будут пользоваться попу-
лярностью обеды, ведь мы распо-
ложены на межобластной дороге». 

Здание под будущее кафе-
банкетный зал предпринима-
тель построил всего за шесть 
месяцев. На первом этапе здесь 
трудоустроены повар, кухонный 
рабочий и официант, но со вре-
менем количество обслужива-
ющего персонала может быть 
увеличено до шести человек. 

Глава сельского поселения 
Людмила Тумашова, перерезав-
шая на открытии символическую 
красную ленточку, сказала: «Мы 
рады, что у нас всё больше 
появляется индивидуальных 
предпринимателей. Они серьёз-
но берутся за дело, создавая 
рабочие места и повышая при-
влекательность территории для 
жителей».

На торжественной церемо-
нии открытия она зачитала по-
здравительный адрес от главы 
Упоровского района Леонида 
Саукова, в котором он пожелал 
новому бизнесу процветания и 
нескончаемого потока гостей, а 
Рагиму Агакерим Оглы – новых 
бизнес-идей, высокой прибыли 
и безупречной репутации.

Вера ЛИПУХИНА.

Знай наших!

Россияне старше 60 лет 
предпочитают семью. Число 
людей, состоящих в офици-
альном браке, среди пред-
ставителей «серебряного» 
поколения выше, чем в дру-
гих возрастных категориях. 
Это следует из данных пере-
писей населения, которые 
проанализировали в Росста-
те накануне Международно-
го дня бабушек и дедушек. 
Праздник отмечалс я 28 ок-
тября. Несмотря на кризис 
семьи, который наблюдает-
ся во всех развитых странах 
мира, российские бабушки 
и дедушки остаются верны 
традиционным ценностям, 
сообщает сайт Всероссий-
ской переписи населения.

Согласно данным последней 
переписи, которая прошла в 
2010 году, среди мужчин стар-
ше 60 лет в браке состояло 74 
процента, среди женщин — 47.

«Статистика фиксирует, что 
в последние несколько деся-
тилетий люди во всём мире 
стали всё позже вступать в 
брак, чаще разводиться или 
избегать официальной реги-
страции отношений. Однако 
это в меньшей степени каса-
ется россиян старшего поко-
ления: современные бабушки 
и дедушки, которых довольно 
трудно назвать стариками в 
привычном для нас смысле 
слова, остаются патриархаль-
но настроенными», — отмечает 
заведующая лабораторией 
количественных методов ис-
следования регионального 
развития РЭУ им. Г. В. Плеха-
нова Елена Егорова. 

«Брачные» цифры на про-
тяжении 120 лет менялись 
незначительно. Итоги пере-
писи 1897 года показали, что 
в старшем возрасте в браке 
состояли 68 процентов муж-
чин и 36 — женщин. Такая же 
картина наблюдается и по 
итогам переписи 1926 года, не-
смотря на уже произошедшие 
перемены в жизни страны. По 
данным переписей 1959 и 1970 
годов, число семейных мужчин 
росло — 84 и 87 процентов со-
ответственно, а доля замужних 
женщин начала увеличиваться 
к 1970 году.  

По словам Елены Егоровой, 

Чему бабушки могут 
научиться у z-внуков

в том, что доля мужчин старшего 
возраста, состоящих в браке, зна-
чительно выше доли женщин, нет 
ничего странного: продолжитель-
ность жизни у женщин во всём 
мире больше, чем у мужчин. Но 
в России ситуация усугублялась 
войнами и политическими потря-
сениями, унёсшими множество 
жизней представителей сильного 
пола.

К началу 1980-х годов стали 
проявляться новые демографи-
ческие тенденции: семьи чаще 
стали распадаться, что снизило 
долю состоящих в браке даже 
в немолодом возрасте. Однако 
разводятся пожилые люди в разы 
реже, чем представители других 
возрастных групп.

С точки зрения теории поко-
лений, современные дедушки и 
бабушки относятся к поколению 
беби-бумеров, с которого стар-
товал разводный тренд, а вот их 
внуки — представители поколения 
Z, для которых семья — главное 
богатство.

«В последний раз самую высо-
кую ценность семьи мы видели 
у так называемого молчаливого 
поколения, представители кото-
рого родились в 1924–1943 годах, 
— подчёркивает основатель и коор-
динатор исследовательского цен-
тра «RuGenerations — российская 
школа теории поколений» Евгения 
Шамис. — Нацеленность на под-
держание брака на протяжении 
всей жизни станет отличительной 
чертой и поколения Z. Дети и под-
ростки, которые родились с 2003 
года (и будут рождаться до 2023 
года) ориентируются на модель 
«Одна семья на всю жизнь». Это 
уже подтверждается нашими 
исследованиями. Кроме того, в 
обществе идёт громкая дискуссия, 
которую слышат и дети, о необ-
ходимости сохранения семьи и о 
том, что заботиться о детях лучше 
в паре». 

Так что можно сказать, что внуки 
во многом учат бабушек и дедушек 
сохранять семью.

Оценить, как изменилось брач-
ное состояние наших бабушек и 
дедушек, а также всего взрослого 
населения России, мы сможем 
после подведения итогов пред-
стоящей переписи населения, 
которая состоится с 1 по 30 апреля 
2021 года.

Медиаофис Всероссийской 
переписи населения.

Оставайтесь с нами!

Любовь СЛАУТИНА, д. 
Чёрная:

– «Знамёнку» я выписы-
ваю около 40 лет. Очень её 
люблю и читаю от корочки до 

корочки. Мне нравится узнавать 
новое о нашем районе и делах  
земляков. Интересны рубрики 
о предпринимательстве: от-
крываются новые предприятия,  
создаются рабочие места, люди 
занимаются любимым делом.  
В первую очередь, читаю мате-
риалы о тружениках и работе 
на полях. Мы – деревенские, а 
значит, всё это – наша жизнь. 
Я занимаюсь садоводством, 
выращиваю растения, поэтому 
всегда отслеживаю и реклам-
ную информацию, например, о 
ярмарках сельхозкультур. Ни-
когда  не перестану выписывать 
районную газету и знакомиться 
с новостями района в кругу на-
шей семьи.

Читают «Знамёнку» 
всей семьёй

Глава Видоновского поселения Людмила Тумашова вручила 
поздравительный адрес предпринимателю Рагиму Сафарову.

Идёт подписка на газету на 1 полугодие
 2021 года и декабрь 2020-го. 

Виктория Зятькова часто выступает на районных праздниках.
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